

Une nouvelle équipe, un nouvel élan !

Chères Saint-Prestoises, Chers Saint-Prestois,
Chères Voisines, Chers Voisins,
Chères amies, Chers amis,

Depuis plusieurs années, je m'investis avec constance et sincérité pour notre commune. Je le fais par conviction, par attachement à notre territoire et parce que je crois profondément que le rôle d'un élu est avant tout d'être à l'écoute, présent et utile au quotidien.

Aujourd'hui, notre commune arrive à un tournant décisif.

Nous le ressentons tous : quelque chose s'est fragilisé. Les finances ne sont pas au beau fixe, la gestion manque de clarté, les décisions sont parfois éloignées des réalités vécues par les habitants.

Face à cela, deux choix s'offrent à nous : stagner et reculer, ou agir, se relever et avancer.

Je suis convaincue que nous avons encore toutes les ressources pour réussir. Mais cela suppose un changement de méthode, de vision et d'état d'esprit.

Notre priorité doit redevenir le quotidien des habitants

Sécurité routière, voirie, déplacements, assainissement, environnement et tranquillité publique.

Ces sujets peuvent sembler simples, mais ils sont essentiels, car ils touchent directement à la qualité de vie.

À cela s'ajoute un enjeu majeur de prévention et d'anticipation :

les risques d'inondation, la sécurité des biens et des personnes, l'information en cas de crise. Gouverner, c'est prévoir, pas subir.

Agir pour le quotidien ne signifie pas renoncer à ce qui fait l'âme de notre commune.

Au contraire : la convivialité, la culture, les événements, la participation citoyenne, le rayonnement local sont indispensables pour bien vivre ensemble.

Une commune doit être accueillante, dynamique, belle, et donner envie d'y rester comme d'y revenir.

Je porte une conviction forte : aucune équipe ne détient seule toutes les réponses.

Je souhaite une gouvernance ouverte, transparente et collective, capable de travailler avec toutes les bonnes volontés.

Il est temps de sortir des vieilles recettes, d'oser de nouvelles idées, de s'adapter aux réalités d'aujourd'hui.

Évoluer n'est pas une option : c'est une nécessité.

Mon engagement n'est ni opportuniste ni improvisé. Il s'inscrit dans la durée, avec sérieux, travail et respect. Je crois en une politique locale humaine, compétente et honnête, tournée vers l'intérêt général.

Avec une nouvelle équipe et un nouvel élan, nous pouvons redonner confiance, remettre de la cohérence dans les décisions et construire ensemble un avenir à la hauteur de notre commune.

Nous sommes prêts ! Et vous ?

Nathalie Fortin-Jouannet

VIVRE SAINT-PREST

AUTREMENT

